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発 言 通 告 者 

 

順番 議席番号 議 員 氏 名 頁 

１ ６ 久 松   猛 １ 

２ ５ 井 上 圭 一 ２ 

３ ２１ 柏 村 忠 志 ３ 

４ ２３ 竹 内   裕 ４ 

５ １ 平 石 勝 司 ５ 

６ ２７ 沼 田 義 雄 ６ 

７ ８ 塚 原 圭 二 ７ 

８ ４ 福 田 一 夫 ８ 

９ １１ 下 村 壽 郎 ９ 

１０ １２ 鈴 木 一 彦 １０ 

１１ ３ 荒 井   武 １１ 

１２ １７ 栁 澤   明 １２ 

１３ ２８ 松 本 茂 男 １３ 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

６ 

 

久松 猛 

 

１ 小中学生のメディア等（テレビ，ビデオ，ゲーム，

ネット，ケータイ・スマホ）との過剰な接触について 

 (1) 過剰な接触が心身に何をもたらすか，教育長の認

識について 

 (2) 児童生徒・低学年保護者を対象としたアンケート

等による実態調査の実施と必要な対応の検討につい

て 

 

 

２ 国保の都道府県単位化について（「平成２７年２月

１２日付，国保基盤強化協議会での国保の見直しにつ

いて【議論のとりまとめ】」に関連して） 

 (1) 市町村国保運営協議会について 

 (2) 県が市町村に示す標準保険税率を参考に市町村が

税率を定めるとしているが，拘束されることはない

か。 

 (3) 保険税収と県が額を決定し県に収める分賦金（仮

称）との差はどのように取り扱うことになるのか。

一般会計からの繰り入れで対応するのかそれとも増

税か。 

 (4) 市町村独自の減免制度の扱いはどうなるのか。 

 (5) 短期保険証，資格証明書発行の判断は，従来どお

り市町村の判断で実施するのか。 

 (6) ２７年度から本市においては滞納者に対する保険

証の留め置きは取りやめたが，市独自の判断で今後

も継続できるのか。 

 

 

３ 介護保険補足給付について 

 (1) ２６年度利用者１，６１４人のうち，８月末現在

の申請者数について 

 (2) 通帳の写し等の添付などについて政府は一定の柔

軟な対応をするとしているが，本市の対応は。 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

５ 

 

井上圭一 

 

１ 分別収集を続けるにあたり，低所得者，生活困窮者

への支援等は。 

 

 

２ 通学路にグリーン帯またはカラー舗装化するための

条件とは。 

 

 

３ 小松坂下の南北方向に右折信号を付けてほしい。 

 

 

４ コミュニティ交通の前提，運営委員会はどの程度の 

人数が揃えば運営委員会として認定されるのか。 

 

 

５ 市民会館小ホールへのエレベーター設置。 

 

 

６ 旧市街地へ若い夫婦や子育て中の世帯が転入する場

合，３年に限り月２万円の家賃補助がある（昨年１０

月）。 

 (1) これまでの実績は 

 (2) 対象地域を土浦駅の東側に拡大を 

 

 

７ 自治体が平和構築の中心になるべき。 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

市  長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２１ 

 

柏村忠志 

 

１ 戦後７０年の終戦日にあたり，安倍晋三首相は「戦

後７０年談話」を国民に発表しました。市長は「安倍

談話」どのように評価しましたか。 

  また，１０月予定の「戦没者追悼式」で，どのよう

な式辞を検討されているのですか。 

 

 

２ 市長は，消防本部消防長を一般行政職員から任命し，

消防職員から昇進人事をしていないのはどうしてです

か。 

 

 

３ 市長は，つくば市との「合併」をどのように考えて

いるのですか。 

 

 

４ 市長は，４期目を続投するにあたり最重点政策は何 

 でしょうか。２点挙げてください。 

 

市  長 

 

 

 

 

 

 

市  長 

 

 

 

 

市  長 

 

 

 

市  長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２３ 

 

竹内 裕 

 

１ 第７４回国民体育大会への対策 

 (1) 国民宿舎「水郷」の再建について 

 (2) スポーツ大使の選任と採用について 

 

 

２ 農林水産業・地域の活力創造プランの対応について 

 

 

 

３ 保育行政の現状と課題について 

 

 

 

 

市長及び 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１ 

 

 

平石勝司 

 

 

１ 土浦の魅力度アップの取り組みについて 

 

 

２ 若者をはじめとする有権者の投票率向上の取り組み 

について 

 

 

３ コンビニ健診の推進について 

 

 

 

 

市  長 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２７ 

 

沼田義雄 

 

１ 新庁舎開庁後の周辺地域の発展について 

 

 

２ 蓮河原地区の開発について 

 

 

３ プロパスト跡地の利活用について 

 

市長及び 

担当部長 

 

市長及び 

担当部長 

 

市長及び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

８ 

 

塚原圭二 

 

１ 市民生活と財産を守り，安心・安全な明るいまちづ 

くりについて 

 (1) 犯罪が多発している現在，今後の防犯対策をどの

ように推進していくか 

 (2) 災害発生時の情報発信方法について，これまでの

取り組みと今後について 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

４ 

 

福田一夫 

 

１ マイナンバー制度について（制度のスタートにあた 

って） 

 

 

２ 中学校における生徒指導について 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１１ 

 

下村壽郎 

 

１ 乙戸沼上流周辺地域水害対策並びに乙戸川改修につ 

いて，一体的な対策を積極的に推進する必要があると思 

われる。 

次の点についてお伺いします。 

 (1) 乙戸沼上流周辺地域の豪雨時の状況と水害対策に

ついて（土浦市小山田地内常磐高速道路橋梁下の沼

周辺地域） 

 (2) 乙戸川河川改修の進捗と見通しについて 

 (3) 本市・つくば市・県との合同協議について 

 

市長及び

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１２ 

 

鈴木一彦 

 

１ 新治バス試験運行の結果をふまえて 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

３ 

 

荒井 武 

  

１ 動物よけの電気柵 

 (1) 現状把握について 

 (2) 今後の指導対策について 

 

 

２ 土砂災害 

 (1) 市内警戒区域調査について 

 (2) 避難勧告対象区域について 

 

担当部長 

 

 

 

 

副 市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１７ 

 

 

栁澤 明 

 

１ 土浦市総合運動公園基本計画について 

 (1) 常名運動公園用地の経過と今後の見通しについて 

 (2) 川口，常名，新治運動公園の機能分担について 

 

 

市長及び

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２８ 

 

松本茂男 

 

１ 霞ヶ浦医療センターについて 

   霞ケ浦医療センターに対する今後の対応について 

 

 

２ 少子化対策について 

   婚活支援事業について 

 

 

 

 

市  長 

 

 

 

市  長 
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